
本报讯 1月 10 日，区领导狄志强、
沈东、王跃中、陈锁龙、刘国新，与区四
套班子离退休老领导欢聚一堂，共同辞
旧迎新，共谋发展大计。

区委书记狄志强首先向老领导们
致以节日问候和新春祝福，并通报了我
区去年经济社会发展取得的成绩。狄
志强表示，过去一年，全区上下把握“两
个加快创新提升年”工作主题主线，突
出紧抓项目不放松，突出创新提升求突
破，推动跨越发展动能进一步汇聚，经
济社会发展稳中有进、进中提质。预计
全年签约引进项目 196个，投资总额 619
亿元。签约引进工业项目 192 个，投资
总额 580 亿元，“三新一特”产业占比超
80%。预计全年实现地区生产总值可比
价增长 11%，总量超 900 亿元。实现一

般公共预算收入 57.7 亿元，同比增长
2.1%，增幅高于全省平均水平。实现工
业开票销售收入 1558 亿元，同比增长
11.3%。

狄志强表示，今年是高水平全面建
成小康社会和“十三五”规划收官之年，
是我区两个加快全面决战之年。我区将
紧紧围绕区第十三次党代会确立的总体
战略，立足我区阶段性发展特征，把握高
质量发展要求，加强系统谋划，推进系统
治理，突出两个加快，强化全面决战，奋
力开创金坛跨越发展新局面，为“十四
五”持续快速崛起奠定基础。

狄志强表示，金坛各项成绩的取
得，是全区上下团结拼搏、苦干实干的
结果，也离不开各位老领导的关心支持
和积极参与。衷心希望各位老领导发

挥党性强、阅历广、经验足的优势，进一
步一如既往地关心金坛发展，支持区委
区政府各项工作，为金坛跨越发展快速
崛起作出积极贡献。区委将认真贯彻
落实全国老干部局长会议精神，进一步
增强做好新时代老干部工作的责任感
和使命感，不断完善各项机制，常怀敬
老之心，恪守敬老之责，多办敬老之事，
做到政治上多关心，思想上多沟通，生
活上多照顾。

座谈会上，区四套班子离退休老
领导对我区一年来经济社会发展取得
的成绩给予充分肯定，对金坛今后的
发展提出了许多中肯的意见和建议，
希望全区各级党员干部保持苦干实干
的精神状态，推动金坛各项事业发展
再创佳绩。 孙婷
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我区召开四套班子离退休老领导座谈会

本报讯 1 月 9 日，我区首次以挂牌
标记的形式，在长荡湖开展鲢鳙鱼增殖
放流活动，区领导陈锁龙、朱霞参加。

本次增殖放流共投入省级专项资金
23 万元，放流品种为对水质净化作用明
显的鲢鳙鱼（冬片），规格约 20尾/公斤，
放流数量 2.42 万公斤。同时，结合诉前
生态补偿制度，与溧阳市人民检察院联
合开展“诉前生态恢复”集中放流，放流
鲢鳙鱼（冬片）630 公斤。放流严格按照

《水生生物增殖放流管理规定》和《江苏
省水生生物资源增殖放流工作规范》要

求，通过公开招标的方式确定苗种供应
单位，并邀请区公证处对苗种规格、计
数、运输及投放等进行全程公证，确保阳
光、透明操作。

今年我区创新鲢鳙鱼标记识别放
流，在中国水产科学研究院淡水渔业研
究中心协助下，湖管会管理处对 5000
尾鲢鳙鱼（冬片）逐一称重并进行挂牌
标记，被标记的鱼意味着在长荡湖有了
自己的“身份证”，有利于对鲢鳙鱼进行
跟踪测产调查。

（下转第二版）

我区首次在长荡湖
开展标志识别放流

本报讯 1 月 10 日上午，常
州市暨金坛区文化科技卫生“三
下乡”集中服务活动在薛埠镇仙
姑村举行。常州市领导陈涛、张
屹、张耀钢，区领导刘明江、陈伟
刚出席活动。

为认真贯彻落实习近平新
时代中国特色社会主义思想和
党的十九大、十九届四中全会精
神，充分发挥文化科技卫生“三
下乡”活动的品牌效应和示范作
用，落实乡村振兴战略，积极助
力新时代文明实践试点工作，不
断满足农村群众对美好生活的
新期待，常州市组织开展“三下
乡”集中服务活动。

今年是常州市组织举办“三
下乡”活动的第24个年头。市委
宣传部、市农业农村局、市卫健委
等 18家单位、200余名工作人员
组成服务队，集中开展“送党的理
论下乡”“送文明道德下乡”“送文
化文艺下乡”“送社会新风下乡”

“送科技科普下乡”“送农业科技
下乡”“送卫生健康下乡”“送法律
助困下乡”等服务。专家义诊、书
写春联、解答农业生产疑难等服
务备受村民欢迎，一个个服务台
前排起长队。

当天，周英仙、陆旭东等我
区的模范、好人应邀来到现场，
市、区级领导向他们致以新年问
候。在与他们的座谈中，市委常
委、宣传部长陈涛希望在新的一
年里涌现出更多的模范、好人，
继续引领全市人民在社会文明
程度更高、社会风尚更好的道路
上走得更好。

市、区级领导还看望了仙姑
村的困难群众，并送去了慰问品
和慰问金。 陈玉婷
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本报讯 今年是全区两个加快全面
决战之年。直溪镇将继续把握“进”的
势头和“快”的要求，以决战决胜的姿
态，确保做好全年工作。

去年，直溪镇实现工业开票销售
206.2亿元，首次突破两百亿元，主要经
济指标总量持续位于全区乡镇板块前
列。光伏产业作为该镇主导产业，保持
了高速发展的势头，产业集聚效应正在
逐步得到释放。

今年，该镇将瞄准“三新一特”产
业，紧盯产业链优质企业提升机遇，继
续招引优质项目。以特色产业集群向
特色创新集群提升为主线，同时结合
科创园产业发展方向及规模特点，重

点引进成长型、效益高、贡献优的高质
量中小项目。加强项目建设服务，积
极破解项目推进难题，促使在建项目
持续投入、快速建成。鼓励产品附加
值高的中小型企业继续发挥技术优
势，快速成为支撑该镇发展的“根植型
企业”。按照特色小镇三年建设规划，
统筹实施“光采特色小镇”后续建设工
作。坚持提升工业经济发展质效，鼓
励企业做优做强，提升技术水平，继续
壮大特色鲜明的“光
伏+储能”产业体系，
不断提高土地等资源
节约集约利用率，引
导直溪工业经济朝着

更高质量、更有效率、更可持续的方向
发展，真正向“制造+智造+质造”转
变。完善镇区配套，着力提升镇域品
位，坚持把群众生活改善作为奋斗目
标，努力实现发展为民，并营造和谐稳
定氛围，不断增强群众的获得感、幸福
感、安全感。

直溪镇将狠抓两个加快不动摇，紧
盯全年目标任务，全力打造金坛乡镇发
展的示范、样板和标杆。 邵桢

直溪镇坚持提升工业经济发展质效

1 月 10 日，我区举行
“不忘初心110，共建共治享
安宁”大型公益宣传活动和

“庆祝金坛区110社会联动
工作开展二十一周年”活
动，副区长、公安分局局长
王晓航视察了活动现场。

活动中，金坛公安分局
的民警现场教授110报警、
防非法集资防诈骗、交通事
故处理、移车求助操作、非
警务警情分流等常识，来自
区卫健局、城管局、民政局
等社会联动单位的工作人
员提供了法律咨询、业务办
理、知识传授等服务。

邵桢 文/摄

本报讯 1 月 8 日下午，北电爱思特
（江苏）科技有限公司向江苏省金坛中
等专业学校捐赠电脑仪式在该校举行，
副区长朱霞参加活动。

捐赠仪式上，北电爱思特（江苏）科
技有限公司向江苏省金坛中等专业学
校捐赠了 50台笔记本电脑，这批电脑将
装备在该校的自动高清录播室，进一步
改善学校办学条件，加快该校教育信息
化建设步伐。

近年来，我区各级各部门始终把教
育放在优先发展位置，凝聚社会各方面
力量，切实加大投入力度，不断改善办
学条件，巩固教育成果，着力提高办学

水平，有效促进了教育事业的长足发
展。江苏省金坛中等专业学校是融中
高职教育、本专科学历教育、高技能人
才培养及各类社会培训于一体的高水
平、现代化、综合性职业学校，是我区唯
一一所政府举办的职业学校。该校聚
焦区域“三新一特”产业，全面深化产教
融合，加快推进职业教育现代化，服务
区域对高素质复合型技术技能人才的
需求，为金坛两个加快助力。去年，该
校顺利创建为江苏省职业学校智慧校
园和省现代化示范性职业学校，跨入省
优质职业学校行列。

李蕾 许琴

北电爱思特（江苏）科技有限公司
向金坛中等专业学校捐赠电脑

本报讯 据统计显示，去年我区全年
全社会用电量首次突破 50 亿千瓦时大
关，达到 50.1亿千瓦时，同比增长近 9%，
高于全省平均增幅 6.68 个百分点，标志
着全区经济社会高质量发展高速度增长
取得了新的突破。

近年来，一大批“三新一特”产业项目
相继落户我区，去年全年全区工业用电量

累计达到38.1亿千瓦时，同比增长超10%，
有力推动了全社会用电量快速增长。

去年，区供电公司紧紧围绕“两个加
快创新提升年”主题主线，不断优化电力
营商环境，精心服务项目引进与项目建
设，投入电网建设资金逾 6.2 亿元，充分
保障了全区电力安全稳定供应。

（下转第二版）

我区去年全社会用电量
突 破 50 亿 千 瓦 时


